



訪問医療の現場での奇跡！ 硬直しきつた体が柔らかくなり 黒い皮膚に赤みが差した

本郷永華さん 41歳 あん摩マッサージ指圧師 宮城県



介護施設の訪問医療でも活用される「脳マッサージ」

私が施術を行っているのは、ご自宅や介護施設の訪問医療マッサージです。そのなかに「脳マッサージ」を取り入れるようになつたのは、3年前からです。

初めて脳マッサージを学んだときには、学校で学んだことのない触れ方や考え方に戸惑うとともに、心の状態まで変化させることに感銘を受け、すぐに取り入れました。

それまで、1人あたり週に2～3回、20分間の施術を行つてきましたが、脳マッサージを取り入れてか

ら、心身にそれまでとは違う変化が現れるようになりました。

寝たきりで体が硬直していた80代の女性は、まず、顔や手足の皮膚の色が変わつてきました。血行が悪いために黒ずんだり白ざめたりしていった皮膚が、少しづつ変化してきて、2カ月ほどで生氣を帯びたように赤みが差してきました。

家族の不幸による 鬱症状から回復

家族にご不幸が続き、鬱になつてしまつた90代の女性は、脳マッサージでだんだんと気持ちが前向きになりました。3カ月ほどで鬱の症状から回復し、外出できるようになりました。

マルマに触れると 体と心の両方にいい影響が

帝京平成大学ヒューマンケア学部鍼灸学科教授
医学博士上馬場和夫

頭部は、全身のうちで最も楽に触れ合える部位です。頭部に多く存在するマルマに触れ合うと、意識が変わり、心が変わり、体の変化も起きます。介護するかたとされるかた両方の、体と心の不調が改善する手法と言えるでしょう。

施術の際に付き添つていたご家族のかたも、「触つたり、かかわつたりすることが大事なのですね」と話されていました。それに加えて、どのように触れたりかかわつたりすればいいのかわからず、悩んでいたかたも多かったです。脳マッサージが広まれば、優しく触れることのたいせつさに気づく人も多いと思います。

介護の現場では、施設の職員もご家族も時間に追われ、疲労も蓄積しています。それに加えて、どのようにおかれたりかかわつたりすればいいのかわからず、悩んでいたかたも多かったです。脳マッサージが広まれば、優しく触れることのたいせつさに気づく人も多いと思います。